

## Girls' Day 2019

Auch dieses Jahr darf die Geschäftsstelle Chancengleichheit am KIT - Campus Süd auf einen erfolgreichen Girls' Day mit insgesamt 229 Teilnehmerinnen im Alter von 10 – 17 Jahren zurückblicken. Am bundesweit bekannten Mädchen-Zukunftstag, der am 28.03.2019 ausgerichtet wurde, erhielten Schülerinnen aller Schularten von Klassenstufe 5 – 13 neue Impulse und Anregungen für ihre zukünftige Berufs- und Studienwahl.

Nach einer Eröffnungsrede der Girls' Day – Koordinatorin, M.A. Sarah Wenz, folgte ein motivierender Vortrag über die Bedeutsamkeit der Neugierde in Forschung und Lehre durch die Chancengleichheitsbeauftragte Dr. Birgid Langer. Daraufhin wurde den Girls' Day - Teilnehmerinnen anhand anschaulicher Vorträge der Ausbildungsberuf der Industriemechanikerin sowie der Zerspanungsmechanikerin nähergebracht. Die Auszubildenden Reine Ntouba und Sofie Erhardt verstanden es, den Schülerinnen einen ebenso aufschlussreichen wie auch humorvollen Einblick in ihren Arbeitsalltag zu vermitteln. Abschließend stellte Barbara Berzl, Doktorandin am Institut für Mikroverfahrenstechnik, den Mädchen ihr Studium und ihr berufliches Umfeld genauer vor.

Um 10:30 Uhr wurden die Mädchen von Betreuern und Betreuerinnen des KIT zu dem jeweils ausgewählten der insgesamt 24 durchgeführten Workshops begleitet. Hier durften sie an den abwechslungsreich gestalteten und der Altersstufe angepassten Programmen teilnehmen und interaktiv mitwirken. Auch dieses Jahr wurde von den verschiedenen Instituten am KIT eine Vielzahl an unterschiedlichen Workshops angeboten, die vom Programmieren lernen und Roboter basteln bis hin zum Anfertigen von Schmuckständern reichten und kaum Wünsche offenließen. Bei allen Workshops war es jedoch Grundvoraussetzung, dass diese dem sogenannten MINT-Bereich (Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften, Technik) zugeordnet werden konnten.

An spezifischen Infoständen von verschiedenen KIT-Einrichtungen wie beispielsweise der Beruflichen Ausbildung, INTL, dem MINT-Kolleg, dem zib oder dem ZML, erhielten die Mädchen vor und nach den Workshops außerdem die Möglichkeit, sich über weiterführende Themen wie ein Auslandsstudium und die Ausbildungsmöglichkeiten am KIT zu informieren und Informationsmaterial mitzunehmen.

Gegen 16:00 Uhr endete der diesjährige Girls' Day mit der Übergabe der Teilnahmebescheinigungen an die Mädchen, die sehr viele positive Eindrücke rückmeldeten.

Der nächste Girls' Day wird am 26.03.2020 stattfinden. Auch dann wird das KIT wieder seine vielfältigen Studien- und Ausbildungsmöglichkeiten vorstellen.